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有關東涌的教育設施及運動場地的提問 

 
 
  徐生雄議員通知本會，在本年 4 月 27 日舉行的離島區議會 
會議上，他將會提出以下提問︰ 

 
“    東涌十多年來不斷發展，人口不斷增加，近年亦
有多個屋苑陸續落成，仍然可視為一個新市鎮。嶺南大
學城市及社會變遷教授(研究)林睿提出：「香港新市鎮
人口整體上比較平均，一般都是由夫妻或夫妻加未婚子
女組成的年輕家庭。」 
 
 據本人觀察所得，現時東涌人口的房屋特徵非常符
合上述論點，尤其是東涌北。年輕家庭是東涌人口的主
要構成部分，可粗略分為中產和基層、外籍和華裔人
士，而大部分家庭都有適齡學童。另外，撇除東涌其他
區域，單單東涌北在未來兩三年將有不少居屋入伙，第
99 及第 100 區的公屋亦將相繼落成，屆時學童人數會大
幅增加。 
 
 就此，本人請教育局及康樂及文化事務署(康文署)
回應以下問題： 
 

1. 請教育局提供現時東涌中、小學和幼稚園的華裔
和非華裔學童人數，以及中、小學和幼稚園的數
目(包括私校)，並說明現時的學額是否足夠應付
東涌學生的需求，以及有多少學生需跨區上學。 

 
2. 教育局就東涌校網的規劃如何？未來五年會在

東涌設立多少間中、小學及幼稚園(包括私校)？ 
 
3. 學校需舉辦運動會等活動，以助學童身心全面發

展，但目前東涌有很多學校需借用區外場地舉辦
運動會，請問康文署有否計劃在未來五年在東涌
興建符合標準的運動場及體育館？ ” 

 
 

離島區議會秘書處 
檔號︰IS 42/1/02 
日期︰2020 年 3 月 24 日 


